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ご意見 ･ ご提案

内 容

『南島原市内 、 地区体育祭 ( 旧 町運動会) に対す る 市補助金等につい

て』

本年も南島原市内 旧 8 町の 中の数町において本年秋に ｢0 0町民運

動会｣ ｢00町民体育祭｣ な どが計画 さ れてい る よ う です。

平成 18 年に 8 町が対等合併 し南島原市 と な っ てすでに 8 年 目 、 市

と して一枚になっ て歩みを進めな ければいけないの に も 関わ らず、 未

だに 旧町の枠に固執 し 、 い っ こ う に市民 と しての 自 覚が無い こ と に残

念な思いであ り ます。

市 と な っ たのであ る か ら 、 全市民が参加 して市民体育祭 と して開催

する のが 当然であ り 、 それは全国 どの市も 同 じであ り ます。

合併以来 、 旧 町単位で開催を希望する地区には 、 市 よ り 運動会開催

に対する 市の補助がな さ れてお り 、 そ の額 も 50 万 と も 1 00 万 と も 聞

き 及んでいます。

しか も 、 そ の補助金を使っ て運動会終了後の関係者 、 実行委員の打

ち上げ (反省会) が実施 さ れてい る の も 現実であ り ます。

開催を 申 し 出ない 旧 町には何も補助 さ れず、 申請を した 旧町のみ補

助 をする と い う の は 、 全市民の税金を一部の市民で利用 してい る の と

同 じで平等性を無視 した も のではないで し ょ う か。

ま た 、 その 旧町にお け る運動会 も 、 一部の人やス ポーツ推進委員が

自 治会長や市職員な ど立場上ノ 一 と 言えない人た ち を巻き込み強引

に推 し進め よ う と してい る よ う であ り ま す。

さ ら に 、 財政厳 し き 現状の 中 、 開催する と なれば市職員の参加 も不

可欠 と な り 、 それに よ っ て市職員の休 日 出勤 ･ 時間外手当 な ど と い う

手当 も使われる こ と と な り ます。

一部の利用者にかた よ っ た行政ではな く 、 全市民に平等な市政を願

う も のであ り ます。

つ き ま して は 、 全市民が参加でき ない よ う な一部 旧町単位の運動会

等の行事 ･ イ ベン ト に関 しては市 と しては認めず、 補助金も 出す こ と

はやめて頂き たい と こ こ に投稿 させていただき ま した。

なお 、 こ の意見に対 しては 、 南島原市ホームページ上の ｢市政への

提案箱風こて御解答頂き たい と 存 じます。 よ ろ し く ご検討 く だ さ い。

回 答

貴重な ご意見あ り が と う ご ざいま した。

最初に 、 ｢全市民が参加 して の市民体育祭にすべき ｣ と の ご意見に

つき ま しては 、 合併前の準備委員会か ら十分な検討をいた しま した結

果、 全市民が対象 ･ 参加 して開催でき る場所や送迎問題、 参加人数の

制限 (運動会形式の場合) などの諸問題があ る 、 ま た 、 別途体育協会



主催に よ る 、 市民を対象 と した ｢南島原市民ス ポーツ大会｣ が開催 さ

れてい る こ と な ど 、 各地区か ら の ご意見 ･ ご要望を踏ま え現在の よ う

に取 り 扱っ ています。

次 に 、 ｢ 開催補助金が適正に使用 されてい ない 、 ま た 、 体育祭実施

地区のみへの補助金交付は平等性を無視 してい る のでは｣ と の ご意見

につ き ま しては 、 補助金は本市の交付要綱に基づき 交付 し 、 各実行委

員会にて厳正に管理 されてお り 、 適正に処理 されてい る と 判断 してお

り ます。 ま た 、 補助金申請は 、 体育祭実施の有無について全地区で十

分検討さ れた 中で決定 し 申請 さ れてお り 、 補助金交付選択は どの地区

において も平等です。 一部の地区のみを限定 し補助金交付選択を与え

てい る も のではあ り ません。

次に 、 市職員の参加に対する勤務等の取 り 扱いについてですが 、 職

員 と して参加する場合は ｢休 日 勤務｣ と い う こ と で 、 振替休 日 に よ り

対応 しています。 ま た 、 実行委員な ど職員以外 と して参加する場合は 、

市民の方 と 同 じ よ う な取 り 扱い を してお り ます。

現時点では 、 従来 と 同 じ よ う に実施 してい く 予定ですが 、 今後 、 ご

指摘の よ う な こ と も含め 、 十分な検討を しな ければな ら ない と 考えて

お り ます。

担当課 ス ポーツ振興課


